



千葉市立誉田中学校 学校だより

誉田のかぜ

学校だよりはHPにも掲載してあります

第16号

令和5年10月31日発行

千葉市立誉田中学校

TEL 291-0012

◆新しい生徒会執行部が立ち上がりました◆

校長 北島 啓行

10月も末に近づくと、朝夕の気温差が大きくなり、街はめっきり秋の景色となりました。今年は、季節外れのインフルエンザの影響で、生徒会役員選挙は当初予定していた9月26日（火）から10月2日（月）に変更して実施しました。

立会演説会は放送によるリモートと学級閉鎖の3クラスはビデオ演説のハイブリット方式で行われ、その日に投票、10月4日（水）に開票、翌日に発表が行われました。

演説会は、立候補者・応援演説者ともに誉田中の熱い未来を語る場となりました。新しい生徒会執行部の組織と新生徒会長の言葉をご紹介します。

会長

副会長

書記

会計

議長

WEB版では氏名を載せていません。



私は今まで、生徒会本部として1年間、学校全体に関わる仕事をさせていただきました。その中で、前生徒会長の先輩の周りを見て、臨機応変に対応する姿を見てきました。先輩は、自分を律して、私たちの見本となることはもちろん、私たちのことも気遣った判断をしてくださいました。その立場を引き継いだ私は、多面的に物事を捉えることのできる生徒会長になりたいです。そのために、普段の生活では、どんな些細な事にも責任をもって取り組みます。生徒会活動では、私が一番に全力で取り組むことはもちろんですが、他の生徒会メンバーや議長、委員長、そして全校生徒の皆さんの、私達生徒全員の方で誉田中をより良く、新しくしていきたいと思えます。これから私は、生徒会長として皆さんの学校生活がより楽しいものになるよう、選ばれた自覚をもち、行動していくので、皆さん、ご協力をよろしくお願いします。



◆合唱コンクールを終えて 実行委員長より◆

前号で、最優秀賞を受賞したクラスの言葉を掲載しました。今回は、合唱コンクールを成功裏に収めた実行委員長の言葉を紹介します。

今回、合唱コンクールを無事に終わることができ、とても嬉しいです。2年前は新型コロナウイルス感染症の影響で、合唱練習をしていたのにも関わらず、中止となってしまいました。当時の3年生の悔しい思いを受け継ぎ、私は3年間実行委員をやり続けました。

合唱コンクールに向け、どのクラスも日々練習を重ねてきました。練習を積み重ねるごとに、クラスの絆が深まったと思います。私は今回の合唱コンクールは、「楽しむ」という目標をもって取り組みました。大変なことはありましたが、支えてくれた副実行委員長や実行委員、全校生徒の皆さん、そして先生方のお陰で最後までやり遂げることができました。

私は、今回の合唱コンクールを楽しむことができ、中学校生活の中でもとても良い思い出となりました。本当にありがとうございました。

＜実行委員長＞

◆授業参観&バザー◆

10月28日（土）は第2回目の授業参観とPTAのバザーが行われました。

昨年までは、コロナ禍の影響で、授業参観も分散による参観でしたが、今年度は制限のない実施となりました。また、バザーもコロナ禍以前の実施方法に戻し、多くの方に来校いただきました。



【授業参観の様子】



【看板】



【綿あめ】



【射的の行列】



【ビンゴゲーム】

11月の行事予定

日	曜日	行事・予定	日	曜日	行事・予定
1	水	要請訪問、部活動休養日	13	月	評議会
2	木	3年後期中間テスト	14	火	市教研 完全下校
3	金	文化の日	16	木	2年薬物乱用防止講座 職員会議
6	月	ダンス発表会	17	金	3年進路面談開始 17、20、21、22、24日
7	火	2年自然教室（～9日）	23	木	勤労感謝の日
10	金	専門委員会			

◎ 朝夕の気温差が大きい時期です。くれぐれもご自愛ください。